
Il Marocco alla scoperta di
Siracusa:  12  giornalisti
racconteranno  le  bellezze
aretusee
Da  domani  e  per  due  giorni,  12  giornalisti  delle  più
qualificate  testate  della  carta  stampata  e  dei  network
marocchino descriveranno ai loro connazionali le bellezze di
Siracusa.  In  occasione  della  creazione  del  volo  diretto
Casablanca-Catania,  inaugurato  ieri  con  un  Airbus  da  174
posti, albergatori, ristoratori, guide turistiche e tassisti
siracusani hanno raggiunto una intesa con la Sac, che gestisce
l’aeroporto  di  Catania,  per  meglio  piazzare  il  prodotto
“Siracusa” sull’emergente mercato turistico marocchino.
La tappa siracusana è ritenuta dagli stessi giornalisti quella
di maggior interesse culturale. Immancabile visita al parco
archeologico della Neapolis e al mercato di Ortigia. Poi un
incontro  a  Palazzo  Vermexio  con  l’assessore  alla  Cultura,
Francesco Italia, insieme al presidente di Noi Albergatori
Siracusa, Giuseppe Rosano, il presidente Consorzio Ristoratori
Demetra, Peppe Lomanto e il presidente Guide Turistiche, Carlo
Castello.
La tappa siracusana si completerà con la visita a Noto, scelta
non  casuale  perchè  c’è  alo  studio  una  commercializzazione
abbinata Siracusa-Noto sui nuovi mercati turistici.
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https://www.siracusaoggi.it/il-marocco-alla-scoperta-di-siracusa-12-giornalisti-racconteranno-le-bellezze-aretusee/
https://www.siracusaoggi.it/il-marocco-alla-scoperta-di-siracusa-12-giornalisti-racconteranno-le-bellezze-aretusee/
https://www.siracusaoggi.it/il-marocco-alla-scoperta-di-siracusa-12-giornalisti-racconteranno-le-bellezze-aretusee/
https://www.siracusaoggi.it/il-marocco-alla-scoperta-di-siracusa-12-giornalisti-racconteranno-le-bellezze-aretusee/
https://www.siracusaoggi.it/confermata-lanticipazione-di-siracusaoggi-prima-rata-tari-ad-aprile-ma-occhio-alla-maggiorazione-tasi/


SiracusaOggi: prima rata Tari
ad  aprile.  Ma  occhio  alla
maggiorazione Tasi
Come anticipato ieri da SiracusaOggi.it, slitta a fine aprile
il pagamento della prima rata della Tari. Lo ha deciso oggi il
Consiglio  comunale  approvando  una  proposta
dell’amministrazione. Il ritardo accumulato dagli uffici e che
ha impedito di far partire prima gli avvisi agli utenti ha
reso  necessario  lo  slittamento.  Con  la  conseguenza  che  i
siracusani dovranno adesso fare i conti con due rate Tari nel
giro di 30 giorni (aprile e poi maggio).
E anche la Tasi adesso diventa uno spauracchio con la più che
probabile  maggiorazione  della  Tasi  confermat  anche  per  il
2017.
Il  Consiglio  si  è  aperto  con  la  sostituzione  di  Antonio
Moscuzza con Fabio Fazzina, primo dei non eletti nella lista
del Pd. Moscuzza si era dimesso nei giorni scorsi decidendo di
dedicarsi solo alla carica di assessore all’Urbanistica. Il
nuovo consigliere comunale, dopo il giuramento nelle mani del
presidente Armaro, ha dichiarato di aderire al gruppo di Area
democratica.  Il  benvenuto  al  Fazzina  è  stato  dato  dal
capogruppo,  Cosimo  Burti,  e  da  Giuseppe  Impallomeni.
Quanto alla Tari, l’assessore al Bilancio e Tributi, Gianluca
Scrofani, ha spiegato che lo spostamento del pagamento “è
determinato dall’aggiornamento del software che, in un’ottica
di un migliore rapporto tra contribuenti e amministrazione,
consentirà  a  tutti  di  confrontarsi  direttamente  con  gli
uffici,  anche  attraverso  un  call-center  telematico,  e  di
pagare i tributi on-line evitando file e intermediari. C’è
però il rischio di errori nel passaggio della banca dati nel
nuovo sistema con conseguente invio di cartelle errate e lo
slittamento della scadenza a fine aprile serve proprio ad
evitare questo”.
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Sulla proposta si sono registrate le perplessità di Salvatore
Castagnino  sul  fatto  che  le  prime  due  rate  della  Tari
sarebbero troppo ravvicinate e sui costi che questa decisione
comporta  per  il  Comune,  soprattutto  in  termini  di
anticipazioni di cassa e relativi interessi per il pagamento
del servizio. La risposta, in sede di replica, è arrivata
dall’assessore Scrofani che ha evidenziato come la proposta
godesse del parere favorevole del collegio dei revisori dei
conti e del ragioniere generale a garanzia della sostenibilità
del provvedimento.
La proposta della maggiorazione della Tasi, è stata introdotta
dalla relazione del dirigente del settore Tributi, Vincenzo
Migliore. Si tratta, ha spiegato, “non di un nuovo aumento ma
di confermare quello già introdotto nel 2015 e che, per legge,
deve essere votato di anno in anno dal Consiglio comunale.
Proprio  perché  si  tratta  di  una  maggiorazione  di  ordine
generale – ha chiarito – non ha a che fare con le aliquote
delle singole categorie di fabbricati, che non sono oggetto
della  proposta,  una  specificazione  che  ha  anticipato  la
posizione dell’Amministrazione sugli emendamenti presentati”.

Floridia  festeggia  il  suo
compleanno  numero  390:
venerdì la celebrazione
Anche Floridia celebra il suo “compleanno”. Nella ricorrenza
dei 390 anni dalla fondazione dell’antico Borgo, decretata da
Re Filippo IV di Spagna con la concessione del privilegium
della  Licentia  populandi  al  Barone  Don  Lucio  Bonanno  e
Colonna,  cerimonia  celebrativa.  Ad  organizzarla
l’amministrazione comunale insieme alla Proloco Floridia Villa
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dei Re.
Venerdì  31  marzo,  alle  17.00,  nella  sala  consiliare  del
palazzo  Municipale,  convegno  sul  tema  “Dalla  Licentia
Populandi alla Municipalità. Identità e Trasformazioni nella
storia di Floridia”. Un momento di riflessione sul fenomeno
delle  “città  di  fondazione”,  che  caratterizzò  la  Sicilia
durante  il  XVII  secolo  con  la  partecipazione  di  docenti
dell’Università  degli  Studi  di  Catania.  Il  convegno  sarà
accompagnato  dalla  presentazione  del  saggio  dello  studioso
Salvo Sequenzia dedicato a “Sindaci e Podestà a Floridia 1835-
2017”.  Una  lettura  politica  della  vita  della  comunità
floridiana,  che  abbraccia  180  anni  di  storia.

Papa Francesco scrive a don
Prisutto sulla sua battaglia
per  l'ambiente:  "si  apra  a
scelte sostenibili"
Anche  dal  Vaticano  si  interessano  alle  battaglie  di  don
Palmiro Prisutto. L’arciprete di Augusta in prima linea nella
battaglia a difesa dell’ambiente e della qualità della vita,
si era rivolto a Papa Francesco, inviandogli una lettere nel
corso  della  quale  descriveva  il  caso  di  Augusta.  E  dalla
Segreteria di Stato vaticana è arrivato, per via epistolare,
l’auspicio che “la complessa situazione attuale si apra a
scelte concrete verso stili di vita sostenibili sul piano
umano ed ecologico ed a un sistema economico che favorisca la
piena realizzazione della persona, promuovendone i diritti al
lavoro, alla salute e alla pacifica convivenza”. Parole che il
Santo Padre ha voluto rivolgere al prelato megarese attraverso
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monsignor Paolo Borgia, dekka segreteria vaticana.
Papa Francesco si è detto “riconoscente “per il premuroso
pensiero  di  aver  voluto  condividere  alcune  significative
riflessioni  sulla  situazione  della  città  di  Augusta,
specialmente sulle conseguenze provocate dalla presenza sul
territorio di un polo petrolchimico” per poi inviare la sua
“benedizione apostolica” a don Prisutto ed agli augustani.

Seicento  chili  di  marijuana
rinvenuti a largo di Augusta,
droga  dentro  dei  borsoni.
Pescatori danno l'allarme
Centinaia di chili di marijuana, ben sigillati, all’interno di
borsoni sono stati trovati a largo delle coste di Augusta.
Secondo quanto riporta l’agenzia Ansa, si tratterebbe di un
carico da 600 chili per un valore di diversi milioni di euro.
A segnalare la presenza degli strani borsoni in acqua sono
stati  alcuni  pescatori  che  hanno  allertato  polizia  e
carabinieri.  Sulla  scorta  delle  indicazioni  ricevute,  sono
partite le ricerche in mare che hanno consentito di recuperare
lo stupefacente. Le indagini sono coordinate dalla Procura di
Siracusa, intenzionata a ricostruire quale traffico si stava
sviluppando lungo quella rotta dove qualcuno ha “perduto” o
forse “abbandonato” il prezioso carico.
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Siracusa.  Antico  Mercato  di
Ortigia, idea concessione ai
privati  per  una  apertura
costante e continuata
L’Antico Mercato di Ortigia, ovvero un immobile comunale di
pregio  in  attesa  di  rilancio.  Piace,  viene  richiesto  per
manifestazioni e convegni ma nel corso dell’anno alterna porte
chiuse a porte aperte. Come renderlo pienamente operativo e
farne un altro “centro” in Ortigia?
La soluzione individuata da palazzo Vermexio passa per un
avviso pubblico rivolto a privati interessati ad assumersi la
gestione  della  struttura  versando  nelle  casse  comunali  un
canone di concessione.
Possono  rispondere  alla  “chiamata”  del  Comune  di  Siracusa
“soggetti che operano nel settore delle arti, della cultura,
del turismo e del commercio”. Dovranno presentare progetti a
medio  e  lungo  termine  per  una  programmazione  di  eventi  e
appuntamenti  che  permettano  una  più  lunga  e  continuata
apertura dell’Antico Mercato di Ortigia.
In  queste  ore,  l’avviso  pubblico  viene  predisposto  dagli
uffici della gestione patrimonio immobiliare. Spirito della
scelta operata, il principio per cui la gestione di beni di
proprietà comunale deve essere finalizzata ad un uso economico
del  bene  stesso,  nel  rispetto  delle  finalità  sociali  e
culturali del patrimonio dell’ente.
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Il  Pd  di  Siracusa  sceglie
Matteo Renzi, l'annuncio del
segretario  Lo  Giudice.
Marziano resta con Orlando
Il  Partito  Democratico  siracusano  raddoppia.  Chiuso  il
tesseramento, gli iscritti in provincia passano da 2.000 a
4.000. Gongola il segretario, Alessio Lo Giudice, in vista
dell’appuntamento  congressuale.  “Nonostante  i  tentativi  di
metterlo in discussione, il Pd cresce come soggetto politico”.
Ed a Siracusa decide di sostenere la corsa alla segreteria
dell’ex premier Matteo Renzi. Nei gironi scorsi, Lo Giudice ha
incontrato  Renzi  accompagnato  dal  segretario  regionale,
Raciti.  “C’è  una  riconfigurazione  evidente  rispetto  agli
schemi del passato, sia per l’enfasi
politica  posta  sulla  questione  sociale  attraverso  proposte
serie ed efficaci, sia per la contaminazione culturale che
guarda a contributi come quelli, tra gli altri, di Matteo
Orfini e Maurizio Martina”.
Il  Pd  provinciale  diventa  quindi  ufficialmente  “renziano”,
cosa  che  potrebbe  prefigurare  un  riavvicinamento  tra  il
partito ed il sindaco Giancarlo Garozzo, da sempre esponente
di primo piano della corrente che fa capo all’ex premier.
Minoritaria,  a  questo  punto,  la  posizione  dell’assessore
regionale Bruno Marziano che ha, invece, anticipato di voler
appoggiare Andrea Orlando come segretario nazionale del Pd.
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Pallanuoto,  Serie  A1.
L'Ortigia passa in casa del
Quinto  (7-6),  finalmente  un
sorriso
Turno  infrasettimanale  positivo  per  l’Ortigia,  corsara  in
Liguria. In casa del Quinto i biancoverdi passano di misura:
6-7.  Gara  combattuta  ed  equilibrata  sin  dalle  battute
iniziali. L’Ortigia costruisce il successo nei primi due tempi
(2-3; 0-1) il Quinto prova a restare in scia nel terzo tempo
(1-1) per poi giocare il tutto per tutto nel finale. Ma i
biancoverdi resistono (3-2) e chiudono avanti di uno.

Siracusa.  Sventò  una  rapina
libero  dal  servizio,
benemerenza  civica  per
Massimo Anastasi
Consegnato l’attestato di civica benemerenza al soprintendente
capo  della  Polizia  di  Stato,  Massimo  Anastasi.  Il
sottufficiale,  il  23  dicembre  dello  scorso  anno,  fuori
dall’orario  di  servizio,  era  riuscito  a  catturare  un
malvivente  che  poco  prima  aveva  consumato  una  rapina
all’interno  di  una  pizzeria  del  centro  storico,  dove  si
trovava in compagnia della famiglia.
Consegnando la benemerenza, il sindaco Giancarlo Garozzo ha
ricordato  “il  profondo  senso  del  dovere,  lo  spirito  di
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abnegazione  e  lo  sprezzo  del  pericolo  al  servizio  della
collettività  dimostrati  dal  sottufficiale”;  mentre  il
questore, Gabriella Ioppolo, ha rimarcato come “atti simili
diano prestigio alla Polizia di Stato, costituendo un esempio
della presenza costante sul territorio e della professionalità
degli appartenenti al Corpo”.
Anastasi ha ricordato ai presenti la dinamica dell’episodio:
“Ho atteso che il rapinatore uscisse dal locale- ha detto- per
evitare pericoli agli avventori, molti dei quali bambini. L’ho
inseguito e raggiunto, riuscendo ad arrestarlo con l’aiuto dei
colleghi al termine di una colluttazione”.
Alla cerimonia erano presenti anche il vice dirigente della
Squadra mobile, Rosario Scalisi, ed i consiglieri comunale
Alberto Palestro ed Enrico Lo Curzio, estensori della bozza
del Regolamento per la concessione delle civiche benemerenze.

Siracusa.  Fontana  di  Diana,
altro distacco dopo l'accordo
per il restauro. Vandali in
azione?
Il caso è quanto meno curioso: all’indomani della notizia
dell’accordo raggiunto tra Soprintendenza e Comune di Siracusa
per il restauro della zampa di un cavallo marino della Fontana
di Diana danneggiata, ecco che si danneggia anche la seconda.
Pezzi di cemento che vanno via e struttura in ferro a vista.
Pura coincidenza? In realtà c’è il sospetto che sia stata
opera  di  vandali.  Una  denuncia  contro  ignoti  è  stata
presentata:  “basterebbe  acquisire  i  filmai  di
videosorveglianza per togliersi ogni dubbio”, spiega l’autore
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dell’esposto, Salvo Russo.


